

MicroBank y AgroBank lanzan un préstamo para financiar la transición energética de autónomos y microempresas del sector agro

- **El nuevo producto, impulsado con el apoyo del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), permite financiar tractores, cosechadoras y maquinaria agrícola para reducir emisiones de CO₂; sistemas de riego o reutilización de aguas, y nuevos cultivos eficientes**
- **El importe máximo del préstamo es de 75.000 euros, con un periodo de amortización de hasta 10 años**

17 de marzo de 2025

MicroBank, el banco social de CaixaBank, sigue arrojando al sector agrario con el lanzamiento de un nuevo producto, Préstamo Agroinversión Sostenible, enfocado a facilitar la financiación para la transición energética de autónomos y microempresas del sector agrario que cuenten con menos de 9 trabajadores y su facturación sea inferior a 2 millones de euros. La iniciativa ha sido posible gracias al apoyo de AgroBank, la línea de negocio de CaixaBank para el sector agroalimentario.

El préstamo permite financiar, por un lado, tractores, cosechadoras y maquinaria agrícola para reducir emisiones de CO₂ o de consumo de energía, y por el otro, sistemas de riego o reutilización de aguas para reducir el consumo, como mínimo, un 10%. Además, Préstamo Agroinversión Sostenible puede destinarse también a la financiación de nuevos cultivos eficientes, almacenamiento de cultivos o resiliencia climática.

"El sector agrícola es fundamental para el desarrollo socioeconómico de la región, y con este nuevo producto queremos contribuir a su transformación", señala Cristina González, directora general de MicroBank. "La transición energética es una de nuestras principales prioridades estratégicas, y como parte de este compromiso, ofrecemos nuestro apoyo para facilitar que nadie quede excluido de este proceso de cambio", añade González.

Este producto permite financiar hasta el 100% del proyecto, con un importe máximo de 75.000 euros y tiene un periodo de amortización de hasta 10 años (incluidos 12 meses de carencia de capital opcional). Se trata de un préstamo sin garantía real, con o sin aval, y con un tipo de interés fijo.

Por otro lado, gracias al apoyo del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), estos préstamos cuentan con una cobertura del 70%. Este apoyo se enmarca dentro del programa de sostenibilidad que forma parte del reciente acuerdo firmado con el FEI, InvestEU, que permitirá a MicroBank destinar hasta 54 millones de euros a la financiación de proyectos de autónomos y microempresas del sector agropecuario en España.

Con este lanzamiento, MicroBank sigue demostrando su compromiso con el sector agrario. Recientemente, la entidad firmó un convenio de colaboración con ASAJA para facilitar la financiación del sector agrario y favorecer el relevo generacional, uno de los principales retos que afronta este colectivo. En virtud de este acuerdo, se estableció una línea de financiación por un importe anual de hasta 10 millones de euros para potenciar el autoempleo e incentivar la actividad emprendedora. El convenio cuenta también con el apoyo de AgroBank..

Banca sostenible

MicroBank da respuesta a diferentes segmentos de población cuyas necesidades financieras no están lo suficientemente cubiertas. Tiene un papel determinante en el Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del Plan Estratégico de CaixaBank, en el que tiene encomendada la misión de promover la inclusión financiera, facilitando el acceso al crédito a los colectivos más vulnerables, así como fortalecer su compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como único accionista de MicroBank, CaixaBank apoya a su banco social desde su creación otorgándole la financiación necesaria para el crecimiento de su actividad crediticia y comercializando sus productos a través de la extensa red comercial de CaixaBank para poner a disposición del cliente toda la gama de opciones con la máxima calidad de servicio y proximidad posibles.

En la concesión de los microcréditos, colaboran además de manera activa más de 250 entidades en toda España que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos.

Asimismo, MicroBank cuenta con el apoyo de las principales instituciones europeas dedicadas al fomento del emprendimiento y las microfinanzas. Se trata del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), el Banco de Desarrollo del Consejo de Europa (CEB) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI).

AgroBank, compromiso financiero, social y de innovación con el sector agro

AgroBank, la línea de negocio *agro* de CaixaBank, es la primera entidad financiera del sector agroalimentario en España por presencia de oficinas y cuota de mercado. Presta servicio a 500.000 clientes, por lo que más de uno de cada dos agricultores y ganaderos de España es cliente de AgroBank. Su propuesta de valor supone un compromiso con el mundo rural desde los puntos de vista financiero, social y de innovación, articulado a través de tres ejes.

En el eje financiero, la apuesta de AgroBank por el sector agroalimentario ha supuesto que, en 2024, facilitara al conjunto de la cadena agroalimentaria más de 33.500 millones de euros en financiación. La línea de negocio de CaixaBank especializada en el sector agroalimentario cuenta con 1.140 oficinas y gestores especializados distribuidos en toda España, con presencia en todas las provincias, especialmente en municipios rurales.

En el eje social y en línea con su apuesta por el mundo rural, AgroBank está profundamente implicado en ayudar a superar algunos de los principales desafíos a los que se enfrenta el sector. Para afrontar el necesario relevo generacional, AgroBank ha puesto en marcha junto al Basque Culinary Center la iniciativa 'Impulso Agro', dirigida a visibilizar a jóvenes que, a través de su trabajo y sus proyectos, están contribuyendo a su transformación del sector agroalimentario español.

Del mismo modo, AgroBank muestra su apoyo a la diversidad y al papel de la mujer rural, a través de distintas iniciativas entre las que destacan el programa de mentoring 'Crecemos Juntas' en colaboración con el Ministerio de Agricultura, o la Cátedra 'Mujer, Empresa y Mundo Rural' con la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM). También, la entidad cuenta con la Cátedra AgroBank de la Universidad de Lleida, desde la que impulsa y apoya la investigación y la transferencia de conocimiento entre los ecosistemas académico y el empresarial.

Y, por último, un eje de innovación y sostenibilidad con los que ayudar a impulsar la transformación del sector. En este sentido, AgroBank ha lanzado una nueva edición de 'AgroBank Tech Digital INNOvation', el mayor programa de aceleración de startups para el sector agroalimentario. Con esta iniciativa la entidad se posiciona como el principal referente para ofrecer al sector soluciones tecnológicas.

Y para apoyar toda esta oferta de valor, la entidad ha lanzado AgroBank HUB, una plataforma digital para clientes y no clientes que tiene como objetivo contribuir a la transformación del campo español, impulsar la innovación, la sostenibilidad y reforzar la comunicación entre los distintos agentes del sector.